

LE VOYAGE FANTASTIQUE

Comment les dernières avancées dans le domaine des micro-robots et de leurs applications permettent-elles de plus en plus d'avoir des micro-robots qui se déplacent et sont contrôlés pour effectuer des tâches spécifiques ?

Venez découvrir certaines des recherches et applications des micro-robots et autres systèmes synthétiques, biologiques et/ou hybrides permettant de « voyager » dans le corps humain, avec pour finalité des applications médicales.

Par Éric Clément, physicien à Sorbonne Université.



Conférence Carte blanche
Amphithéâtre Perrin | Espace INVENTER

26.05.25



19h

©Le voyage fantastique